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Verbale del “Comitato Genitori” di sabato 10 novemb re 2012 
 
 

Sabato 10 novembre 2012, alle ore 9.30 si è riunito nell’aula gialla dell ‘”I.I.S. Badoni” sede di Via 
rivolta, 10 il “Comitato Genitori”  con il seguente O.d.G.: 
 
1. Introduzione del Dirigente Scolastico 
2. Nomina Presidente – Vice Presidente – Segretario del Comitato Genitori 
3. Relazione sul “Mercatino Libri” di Luglio e Settembre; destinazione fondo 
4. Collaborazione a Campestre di lunedì 12. novembre 
5. Iniziative per giornate dell’ Open Day 
6. Varie ed eventuali 
 
Presenti per il Comitato: Presidente Anna Lambri, Vicepresidente Mariagrazia Fumagalli, 
Segretario Nadia Paggi. 
Coordina il tavolo il Presidente illustrando le finalità per cui il primo marzo del 2008 si costituiva, 
presso l’istituto Badoni, il “Comitato Genitori”, formato dai rappresentanti dei Genitori nei Consigli 
di Classe. 
Il Comitato si riunisce di norma tre volte all’anno,  per avere uno scambio d’informazioni ed 
esperienze maturate nei Consigli di Classe, sollecitare l’interessamento effettivo di tutti i Genitori 
alla vita della Scuola, convocare assemblee generali dei Genitori (quando se ne ravvisi 
l’opportunità), segnalare al Consiglio d’Istituto le proposte e le richieste aventi carattere d’interesse 
generale.  
Da quattro anni il “Comitato Genitori” organizza, all’interno della scuola, uno spazio per lo scambio 
dei libri di testo in adozione presso l’Istituto. 
Da due anni partecipa alle giornate dell’open day, presentando ai Genitori in visita all’Istituto le 
iniziative e le attività svolte dal Comitato. 
Da un anno collabora, quale supporto logistico, con i Docenti di educazione fisica alla gara 
“campestre” (in Via XI Febbraio) ed ai “Giochi di Atletica” (c/o il centro sportivo comunale “Bione”) 
d’Istituto. 
Considerato che il Comitato è composto dai Genitori rappresentanti di classe, si sottolinea 
l’importanza di una maggiore partecipazione agli incontri (richiesta la presenza di almeno un 
rappresentante per classe) per un più ricco e proficuo scambio d’informazioni, anche verso il 
Consiglio d’Istituto (presieduto dal Sig. Germano Montanari), che si ringrazia per la presenza e 
partecipazione attiva al Comitato. 
 

• Punto 1) o.d.g.  
 

Il Dirigente Scolastico, Prof. Angelo Benigno De Battista, accenna alla propria pregressa 
esperienza presso il comprensivo di Olginate. Evidenziando che la realtà di un Istituto Superiore 
presenta diverse complessità, auspica che si possa ottenere lo stesso positivo rapporto di 
corresponsabilità educativa tra Scuola e Famiglia. Per presentarsi agli studenti ha iniziato a fare un 
giro nelle singole classi che, essendo numerose, richiederà del tempo. Si dichiara aperto e 
disponibile nell’ affrontare i problemi sia di carattere generale che singolo. 
Per quanto attiene alle novità relative all’Istituto, porta a conoscenza della nascita della 
“Fondazione Badoni”, che annovera tra i soci fondatori la Confindustria Lecco, la Camera di 
Commercio, il Credito Valtellinese ed una ventina di aziende del territorio (v. articoli correlati 
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pubblicati nel sito dell’Istituto), ed ha lo scopo di finanziare l’Istituto per aiutare la didattica e 
promuovere la formazione tecnica degli studenti anche tramite la realizzazione di progetti condivisi.  
Ulteriore novità, per quanto attiene al corso Geometri, la riattivazione a soli fini didattici del 
laboratorio “prove materiali” (un tempo usato per la certificazione dei materiali alle aziende, di 
competenza ora del Politecnico). 
Il Dirigente, su richiesta del Comitato, chiede di destinare nuovamente il fondo ricavato dallo 
scambio dei libri di testo all’acquisto di attrezzature per le due palestre. All’unanimità viene 
approvato. 
A seguito richieste ed interventi in aula da parte dei Genitori, il Dirigente fornisce chiarimenti in 
merito a diversi argomenti: 
 
- Registro elettronico: è stato avviato in data 5 novembre ma ancora in via sperimentale, date 
alcune inevitabili difficoltà di percorso incontrate (il software acquistato va perfezionato in relazione 
a diverse necessità emerse); dovrebbe diventare definitivamente operativo entro la fine del mese 
di novembre. L’accesso alle famiglie  sarà dato mediante consegna diretta della password 
personale. Poiché nel corso di alcuni consigli di classe è stata avanzata la richiesta di non 
abbandonare il “cartaceo”, si procederà per un certo periodo in parallelo utilizzando le prime 
pagine del libretto delle assenze per la comunicazione dei voti (a discrezione dei docenti). Chi non 
potesse accedere al registro elettronico perché non attrezzato, potrà motivare in Segreteria per 
ottenere una deroga. Verrà valutata la possibilità di segnalare in automatico alla famiglia l’assenza 
del proprio figlio tramite invio di sms o mail. 
 
- Aula tecnigrafi (corso Geometri): un genitore chiede che venga ripristinato l’utilizzo dell’aula con 
tecnigrafi in quanto l’esame di maturità si effettua con questo strumento. Il problema è noto al 
Dirigente ma, poiché ora i ragazzi lavorano con Autocad (strumento più in sintonia con i tempi), per 
quest’anno è stato stanziato un finanziamento per potenziare quest’ultimo laboratorio grazie 
all’acquisto di nuove licenze. 
 
- Attività Educazione alla Salute: il complesso Progetto di Educazione alla salute, curato dalle prof. 
Bartesaghi e Di Palma, prevede il coinvolgimento di tutti gli studenti (a seconda della fascia di età 
di appartenenza), attraverso diverse modalità e strumenti (“educazione tra pari”, ossia incontri 
studenti/studenti, incontri con esperti ASL, AIDO, AVIS, ecc., questionari). Obiettivo: riflettere sui 
comportamenti e stili di vita. Il progetto è stato finanziato con un fondo di bilancio.  
 
- Corsi di recupero: poiché da parte del Ministero non è garantito lo stanziamento delle somme 
necessarie per assicurare il finanziamento delle attività aggiuntive dei docenti, il Dirigente 
garantisce che verranno comunque svolte quelle primarie, come i corsi di recupero, a garanzia dei 
diritti degli studenti. 
 
- Varie: alcuni genitori segnalano “difficoltà di comunicazione” tra famiglie e docenti 
(particolarmente evidenti in alcune classi), e chiedono di concordare strategie finalizzate al loro 
appianamento. Una ipotesi caldeggiata è la redazione di un “questionario di gradimento” 
(condividendone la stesura) da sottoporre alle famiglie da parte della scuola,  che contempli i 
molteplici aspetti del vivere la scuola (spazi, strumenti, burocrazia, relazione con i Docenti, ecc.). Il 
Dirigente sottolinea tuttavia che la sede migliore dove far emergere ed affrontare determinate 
situazioni problematiche è, in prima battuta, il consiglio di classe. 
 Abbandonata l’aula da parte del Dirigente Scolastico, che si ringrazia per la preziosa 
collaborazione, si procede con gli altri punti all’ordine del giorno. 
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• Punto 2 o.d.g.  
 

All’unanimità si confermano Presidente la Sig.ra Lambri Anna (sede Via Rivolta) e Vice Presidente 
la Sig.ra Fumagalli Maria Grazia (sede Via XI Febbraio). In mancanza di candidati eletti tra i 
rappresentanti di classe, viene eletta in qualità di Segretaria la Sig.ra Perego Simona (sede Via 
Rivolta), che verrà inizialmente affiancata dalla Segretaria uscente, Sig.ra Nadia Paggi. 
Viene proposto all’Assemblea di modificare l’art. 4 del “Regolamento Comitato Genitori” nel 
seguente modo: “Il Comitato elegge tra i suoi componenti un Presid ente, un Vicepresidente 
ed un Segretario che avranno carica triennale. Pres idente e Vice devono essere genitori di 
studenti frequentanti uno in sede, l’altro nella se de distaccata .” La variazione viene votata 
all’unanimità. 
 

• Punto 3 o.d.g.  
 

La Sig.ra Paggi relaziona brevemente  circa l’esito del “Mercatino dei Libri” relativo all’anno 
scolastico 2011-2012 (mesi di luglio e settembre). Luglio: presentate per vendita libri n. 152 
schede, acquirenti n. 166 per un totale di 801 libri venduti; settembre: schede n. 117, acquirenti n. 
95 per un totale di 292 libri venduti. Il fondo ricavato è pari a € 1.203,28 che verrà destinato, per € 
1.100,00, all’acquisto di materiale per le palestre. 
 

• Punto 4 o.d.g.  
 

Anche quest’anno alcuni Genitori confermano la propria disponibilità di supporto ai Docenti durante 
la gara campestre dell’Istituto di lunedì 12 novembre presso la sede staccata di via XI Febbraio 
(distribuzione pettorali, distribuzione the caldo, sorveglianza spogliatoio, sorveglianza campo 
gara).  
 

• Punto 5 o.d.g  
 

Si chiede la disponibilità di alcuni Genitori per presenziare durante l’ “Open-day” del 01.12. (h. 
14.30 – 18.00). Contatti: Anna (anna.lambri@alice.it), Maria Grazia (xiriam@alice.it). 
 

 

      Il Comitato Genitori 


